

#PRESIDENTASHEINBAUM

# CONFIRMA PARTICIPACIÓN

**Dijo que revisa los perfiles en el INE para votar el 1 de junio**

**POR C. NAVARRO Y M. ZAVALA**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

**E**l próximo 1 de junio, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo sí ejercerá su voto para elegir jueces, ministros y magistrados.

La mandataria confirmó durante la mañana de ayer en Palacio Nacional que acudirá a las urnas y explicó de qué manera orientará sus preferencias.

“Sí (voy a votar), revisando igual que

38

AÑOS VIVIO SHEINBAUM EN TLALPAN.



FOTO: ANTONIO NAVA

● **PRESENTE.** En la mañana.

todas y todos los mexicanos en la páginas del Instituto Nacional Electoral (INE), en el perfil de todos los que se están presentando, todas las que se están presentando y hay que votar, a votar el 1 de junio”, aseguró desde su conferencia.

La mandataria confirmó que ya cambió su domicilio, pues cuando fue candidata presidencial ejerció su voto en San Andrés Totoltepec, en la Alcaldía Tlalpan, pero en esta ocasión lo hará en el Centro Histórico, en la Cuauhtémoc. 🇲🇪